

aud!max

Mut zur] [Lücke...

diesmal:

Wolke Hegenbarth



Wolke Hegenbarths Assoziation zum Wort 'Studium' lautet Treibeiten haben..... Wenn sie selbst studiert hätte, dann Innenarchitektur Nach ihrem Abitur entschied sie sich aber, Deutschland den Rücken zu kehren, weil ich was von der Welt sehen möchte. In Kapstadt, wo sie ein Praktikum absolvierte, konnte sie sich im Jagen und Kopieren üben :-) Außerdem war das eine tolle Zeit, weil sie ihren Ehemann Justin kennen lernte, der kam, sah und siegte. Ihre Schauspielkarriere begann aber schon vor dem Afrika-Trip. Während ihrer Schulzeit erhielt sie nach einem Casting erste Rollenangebote und fragte sich: »Soll ich da wirklich mitmachen?« Dann kam die Erfolgsserie 'Mein Leben und ich' – und mit ihr der Durchbruch. Die Rolle der unangepassten Alex gefiel ihr, weil ich mich austoben konnte..... Im Vergleich zu 'Alex' ist Wolke allerdings wecker....., denn sonst würde Justin flüchten..... Dass sie schon im zarten Alter von 21 Jahren geheiratet hat, bedeutete eine mühsame Entscheidung und sorgte für viel Freude..... Nach sieben Ehejahren lässt sich aber folgendes feststellen: "Du bist das Beste was mir je passiert ist." Ihr ungewöhnlicher Vorname basiert auf ungewöhnlichen Eltern..... und führte in der Schulzeit zu keinen Komplikationen. Neben zahlreichen Auszeichnungen wie dem 'Deutschen Comedypreis' und erfolgreichen Auftritten bei 'Let's Dance' durfte sie den 'Dresdner Semperoperball' moderieren. Das war eine ganz neue Herausforderung, auf die sie sich durch Brotzeit bei Gunther Emswölch..... vorbereitet hat. Überhaupt will sie das 'Mädchen-Image' loswerden: Dazu passt ihr Hobby Goldschmieden. Das klingt erstmal ziemlich außergewöhnlich....., ist aber wunderschön..... und hilft ihr zu entspannen..... Außerdem will sie gerne mal die Rolle einer Brünette spielen. Den Studenten möchte sie sagen: Augen zu, und durch!

Bereits mit vier Jahren nahm Wolke Hegenbarth (*06.05.1980) Ballettunterricht. Bei einem Casting in der Theater-AG wurde sie später für eine Rolle in der RTL-Serie 'Die Camper' entdeckt. Damals war die Schauspielerinnen gerade einmal 15 Jahre jung. Deutschlandweite Bekanntheit erlangte sie durch die Erfolgssitcom 'Mein Leben und ich'. Bislang wurden fünf Staffeln ausgestrahlt. Wann die sechste und letzte Staffel mit 13 weiteren Episoden gezeigt wird, ist noch offen.